

Erster Jägerprüfungslehrgang an der Außenstelle NEN schließt Jägerausbildung ab

Das Besondere dabei: zusammen mit dem Bayerischen Jagdverband als Kooperationspartner wurden parallel zum Blockunterricht an der Berufsschule die notwendigen Kurse zur Vorbereitung auf die Jägerprüfung für interessierte Auszubildende organisiert. Und nun war es soweit: die ersten Berufsschüler, die nach ihrem Unterricht an der Berufsschule das Rüstzeug vermittelt bekamen, haben die Jägerprüfung erfolgreich abgelegt und wurden nun mit dem Jägerschlag im Hotel Greiner in Gütenland feierlich in die Riege der Jäger aufgenommen. Lehrgangsleiter Franz Sedlmeier betonte in seiner Ansprache die besondere Motivation der Berufsschüler, was auch allen anderen Lehrgangsreferenten in guter Erinnerung bleiben wird. Vielleicht ist - entsprechendes Interesse vorausgesetzt - ab dem kommenden Herbst eine Neuauflage für dieses (vermutlich bayernweit) einmalige Angebot für Berufsschüler, die anlässlich ihres Berufsschulaufenthaltes die Jägerprüfung ablegen können, möglich.

Diese sichtlich stolzen Berufsschüler dürfen sich nun "Jungjäger" nennen und werden wohl auch deshalb noch lange an ihre Berufsschulzeit in Neunburg v.W. zurückdenken!

Foto: ein Teil des ersten Abschlussjahrganges.

